
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Décembre 2015    n°6   

 

ÉDITO 

Hooo Hooo Hooo, 

Pour cette 6ème édition qui boucle la 

boucle 1 an après la sortie du 1er 

numéro, j'ai le grand honneur de me 

voir offrir cet édito en guise de cadeau.  

MERCI, oui merci à vous, parents et 

enseignants qui donnez de votre temps 

pour le bonheur de nos lutins dans cette 

petite école où il fait bon vivre, que l'on 

soit petit ou grand ! 

Et par les temps qui courent, un peu 

de bien-être solidaire ne fait pas de 

mal... 

Je profite de l'occasion qui m’est 

donnée, pour féliciter les auteurs et 

acteurs du spectacle de Noël qui m’ont 

permis de passer un agréable moment 

parmi vous, comme chaque année. 

J’attends d’ailleurs le DVD avec 

impatience pour ma collection…  

Bon, je tiens à préciser néanmoins à 

tous ceux qui ont vu le spectacle 

entièrement, que je ne passe pas autant 

de temps que ça aux toilettes quand 

même… surtout en ce moment ☺ ! 

Bref, ne changez rien, gardez cet esprit 

de partage enfants, parents et 

enseignants, et promis, je reviens 

l’année prochaine si vous êtes sages…    

 Le Père NOËL

Quand notre Cher Père Noël confie à ses lutins de multiples missions 

pour nous offrir un Noël des plus réussis, notre école d’Ossé s’anime 

tous les ans en ce mois de décembre, pour nous préparer son spectacle 

digne des plus grandes représentations. 

Mais quelle est 

donc la recette de 

ce succès ?  

 

Nous avons réussi à 

nous procurer les 

ingrédients 

principaux qui la 

composent, en nous 

glissant dans les 

coulisses de ce 

spectacle, qui joue 

chaque année à 

guichets fermés. 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

50H de répétitions 

1 brin de folie 

1 zeste de concentration 

20L de tisane pour tenir le rythme 

1 dose de trac 

10H de couture 

Rajouter des « la la la la la la » 

2H de découpage et de collage 

 

Le tout, saupoudré de quelques fous rires et de pépites de blagues ! 

Et pour que cela brille de mille feux : incorporer de la poudre magique ! 

LA VIE DE L’ÉCOLE : le spectacle de Noël 
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A chaque millésime, chacun peaufine son rôle et ajoute dans la marmite de nouveaux éléments, qui feront de 

cette recette encore un grand cru ! Pour que chacun puisse rapporter un peu de cette magie chez soi, je vous 

propose de réunir les ingrédients de Notre Recette et de la faire déguster dans vos familles : 

 

Les élèves de la classe de Cp ont répété chaque jour la 
chanson d’Henri Dès : « C’est le Père Noël » 

 

Les élèves de la classe 
de TPS et PS ont eux 
aussi répété avant le 

grand jour… 
 
 

Jeudi 4 décembre, 21h38, la salle de Piré sur Seiche se prépare et le spectacle des parents aussi ! 
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LA VIE DE L’ÉCOLE : le spectacle de Noël 

Les spectateurs se sont régalés de danses et de chants des enfants qui n’ont, encore une fois, commis 
aucune fausse note. Après l’entrée, place au plat de résistance ! 
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LA VIE DE L’ÉCOLE : le spectacle de Noël 
C’est par le désormais célèbre spectacle des parents d’élèves, que la soirée s’est poursuivie…  
Si les enfants nous ont émerveillés par leurs prestations, les parents nous ont fait voyager en Chine, en Italie, à 
Londres et à Ossé, à la recherche du Père Noël.  
Cette année, en effet, le Père Noël avait disparu ! Et ce ne sont pas les indices laissés dans les échoppes (sa 
culotte, ses chaussettes..) qui nous ont aidés à le retrouver. Les lutins, grisés par la poudre magique, nous ont 
fait danser sur le rythme d’airs connus. Rares sont ceux qui n’ont pas souri à la découverte du Père Noël sur 
ses toilettes. Et oui, il fallait y penser ☺ ! 
 

Un de nos 
célèbres lecteurs  
confortablement 

installé ! 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

LA VIE DE L’ÉCOLE : le spectacle de Noël 
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Et enfin le dessert, ce que nous préférons tous en général !  

Comme chaque année, c’est avec la célèbre chorégraphie de notre professeur de danse, Delphine, que nous 

avons clôturé ces beaux spectacles, pour laisser la place à l’artiste le plus attendu : Notre Cher Père Noël… 

 

Kénavo et « rendez-vous » l’année prochaine pour découvrir notre nouvelle recette du succès !  
Car nous pouvons nous féliciter d’avoir retrouvé notre Père Noël qui aura fort à faire ces prochains jours. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Page 6 

LA VIE DE L’ÉCOLE 

FUTURE CANTINE… ÇA SENT LE NEUF ! 

Comme vous le savez, un changement se profile pour le début de l’année 2016 : la cantine déménage… 
Voici un avant-goût de l’environnement dans lequel mangeront bientôt nos enfants. Visite guidée… 

Imaginez les plus petits, assis autour de grandes 
tables, comme les plus grands… 

Baissez les yeux et imaginez le 
sol sous vos pieds : fini le lino 
beige orangé, ce seront de 
grandes dalles de carrelage gris 
anthracite… 
Puis levez la tête, et regardez 
au plafond : on apercevra de 
drôles de tuyaux apparents… 

Prenez un peu de recul et regardez la vue d’ensemble : il va y avoir 
un peu plus d’espace…  

Et faites un petit crochet par les toilettes avant de 
terminer la visite : du vert pomme, ça égaie… 
 
 
 
 
Bon, il va falloir attendre encore un petit peu, 
mais on a hâte d’y être, n’est-ce pas ? 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

LA VIE DE L’ÉCOLE  
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Mardi 24 novembre 2015, 15h45… 
 
La cloche a sonné, les Primaires se rendent 
aux différents T.A.P. 
 
Les Maternelles rejoignent Annette en 
Garderie Animée !  
 
Mais ce sera aujourd’hui dans la cantine car il 
ne fait malheureusement pas beau dehors. 

   

TPS-PS, MS et GS sont de 18 à 20 enfants le lundi, entre 20 et 25 enfants le mardi et très peu le jeudi 
(jour des T.A.P. Maternelles). 
 
C’est pourquoi Nelly rejoint Annette le mardi. 
 
Des groupes sont formés et des jeux sont proposés, en fonction des âges :  
Loto, Dominos, Puzzles, Scrabble, Triomino, … et même du dessin. Il y en a pour tous les goûts ! 
 
Et quand le beau temps est au rendez-vous, ce sont des parties de quilles, de « Béret », « Le facteur 
n’est pas passé », « Les déménageurs » … qui se jouent, ou encore des parcours de trottinettes qui 
sont organisés. 
 

LA GARDERIE ANIMÉE 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

LA VIE DE L’ÉCOLE : la garderie animée 
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Les différentes activités se font par cycle de 10 à 15 minutes, pour retenir un maximum l’attention 
des enfants. 
 

Vers 16h30, il faut commencer à ranger. Tous ont joué donc tous sont sollicités ! 
Puis il y a le passage aux toilettes et le lavage des mains. 
 
16h45, goûter et récréation. Arrivée de Papa ou Maman pour certains. Retour en garderie pour les 
autres. 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

LA VIE DE L’ÉCOLE 
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Le mardi 24 novembre, les enfants de la classe de moyenne et grande sections sont allés à la bibliothèque 
pour participer à une animation réalisée par Sylvie. 
 
Dans un premier temps, Sylvie nous a lu 2 albums sur le cirque. 

ANIMATION BIBLIOTHÈQUE POUR LES MS ET GS 

Avant de repartir, chaque enfant a choisi un livre que Sylvie a enregistré et que nous pouvons regarder dans 
notre classe, au coin bibliothèque, jusqu’à notre prochaine rencontre avec Sylvie. 

Pour terminer notre séance, 
nous avons eu du temps pour 
choisir et regarder librement les 
livres de la bibliothèque. 

Puis, accompagnée d’un Kamishibaï réalisé par les enfants de CP et CE1 lors des temps de TAP, elle nous 
a contés l’histoire d’un petit canard qui se prend pour un lion. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

LA VIE DE L’ÉCOLE 

ACTIVITÉ TENNIS ÉLÈVES DU CYCLE 2 
Durant cette seconde période, les élèves de cycle 2 ont participé à une activité tennis. Une fois 
par semaine, chaque classe est allée au pôle tennis à Domloup.  
Sous forme d’ateliers, les élèves ont appris à faire des coups droits, des revers, des services et 
à compter leurs points.  
En fin de séquence, ils ont pu faire quelques échanges sous forme de petits matchs. 

ACTIVITÉ ROLLER ÉLÈVES DU CYCLE 3 
Les élèves de cycle 3 ont commencé un cycle de patinage depuis début novembre. 

Chacun a pu appréhender un nouveau type de déplacement en adaptant repères et équilibre. 

Au cours des différentes séances, tous les élèves ont bien progressé.  

Bravo à eux ! 
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LA VIE DE L’ÉCOLE 

DEVOIRS DE MÉMOIRE 

Comme chaque année, les 

élèves de cycle 3 étaient 

invités à participer à la 

commémoration du 11 

novembre qui a eu lieu, en 

fait, le lendemain.  

Les élèves ont écouté avec 

attention l’allocution de 

Monsieur le Maire, ainsi que 

les noms des jeunes hommes 

d’Ossé, morts pour la France 

lors des guerres du siècle 

dernier.  

Ils ont ensuite chanté en cœur la Marseillaise. A l’issue de la cérémonie, ils ont partagé un verre de l’amitié 

avec des élus de la commune et des représentants de l’association des anciens combattants.  

Chacun a apprécié ! 
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L’OGEC (Association pour la gestion de l’école) 
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Corps enseignant, membres de l’OGEC, 
de l’APEL, de la CSF et parents 
d’élèves.  
Tous étaient présents à la cantine de 
l’école Saint-Pascal, afin d’assister à 
l’Assemblée générale de l’OGEC ce 
vendredi 20 novembre 2015. 
 
Cédric Guilloux, Directeur de l’école, a 
été le premier à prendre la parole afin 
de remercier les membres de l’OGEC et 
de l’APEL, l’équipe éducative, le 
bénévolat de chacun, parents membres 
d’une des associations ou pas, le 
Directeur diocésain, le Prêtre Serge 
Moisan, le Père Mauboussin, et la 
Mairie d’Ossé. 
 
 

C’est le Président de l’OGEC, Christophe 
Lagoute, qui a ensuite pris la parole pour 
renouveler les mêmes remerciements mais au 
nom de l’OGEC. 
 
Puis il a rapidement présenté l’OGEC, son 
statut, son rôle au sein de l’école, ses 
représentants, avant de donner l’ordre du jour. 
 
Un focus a été fait sur les différentes activités
réalisées sur 2014-2015 :  
• les manifestations comme la kermesse du  

28 juin… ; 
• la mise en place des T.A.P. ; 
• les journées travaux avec  la clôture au 

fond de la cour, les détecteurs incendie, les 
divers autres travaux d’entretiens des 
bâtiments ; 

• l’installation des vidéoprojecteurs 
numériques… 

 

Il a souligné que les projets avançaient bien grâce au trépied solide que forment l’OGEC, l’APEL et 
l’équipe éducative. 

Christophe Lagoute a tenu à souligner le gain d’économies en temps de travail, de présence, réalisé 
grâce à l’implication des parents d’élèves pour tous ces travaux.  
Ce qui permet ainsi d’éviter de trop importantes augmentations sur les rétributions des familles.  
 
Puis il a évoqué la formation du personnel qu’il a fallu assurer pour les nouveaux temps de garderie. 
 
Il est ensuite rentré dans le détail lors de la présentation du rapport de gestion sur les secteurs 
enseignement, restauration, garderie, la gestion scolaire. 
 

L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L’OGEC 
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L’OGEC (Association pour la gestion de l’école) : l’assemblée générale 

Bilan 2014-2015 : c’est un résultat positif qui contribue aux projets d’investissements immobiliers en 
cours et à venir. 
 
Quant au prévisionnel de gestion 2015-2016, il serait encore maintenu à l’équilibre avec le même 
excédent. 
 
Cela a introduit les projets des activités 2015-2016, à savoir :  
 

• le vide-grenier de septembre dernier ; 
• le nouveau logiciel comptable mis en place dès septembre également ; 
• l’installation des nouveaux chauffages en octobre ; 
• le spectacle de Noël du 4 décembre ; 
• les journées travaux prévues en mars et avril 2016 ; 
• la journée « Portes ouvertes » programmée courant mars 2016 ; 
• la prochaine kermesse sur le thème du cirque, le dimanche 26 juin 2016 ; 
• la continuité de mise à disposition des locaux scolaires pour le centre de loisirs jusqu’en février 

2016 ; 
• la rénovation de l’ancien bâtiment (restructuration et réaménagement des espaces) et le projet 

préau ; 
• la remise en état de la cour en août 2016 pour la rentrée de septembre. 

 
Cédric Guilloux a repris la parole par rapport aux grands travaux, afin de préciser qu’ils sont encore à 
l’étude et attendent validation. 
L’UDOGEC (au niveau départemental, les Ogec sont fédérées en Udogec) doit valider tous les projets, 
d’où quelques contraintes supplémentaires et la nécessité de temps et de préparation. 
 
Puis Denis Gatel, présent en tant que représentant de la Mairie, s’est levé pour donner quelques détails 
sur le nouveau Pôle Enfance et Jeunesse, qui devrait ouvrir ses portes après les vacances de février 
2016, et ainsi accueillir tous les enfants pour le temps de cantine et celui des T.A.P.  
 

Enfin, il a fallu approuver le renouvellement du bureau, sachant que 
2 membres quittent l’OGEC cette année :  
 
Stéphane Coudrais et … 
 

… Frédéric Larsonneur
 
Ce dernier aura été Président de l’OGEC de nombreuses années et a 
donné beaucoup de son temps personnel pour Saint Pascal. 
 
Tous les membres de l’OGEC et tout le corps enseignant les 
remercient vivement pour leur implication. 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ce journal est très bien fait, très agréable à lire, bravo à toute l'équipe ! 

Chouette, très intéressant, très bonne idée ce petit journal bravo ! 

Non, rien, parfait ! 

Journal très intéressant sur la vie et les évènements de l'école entre chaque vacances. 

Merci pour ce travail, c'est toujours agréable de voir ce qui se passe à l'école. 

Nous imprimons le journal pour faciliter la lecture pour les enfants ; C'est un très bon outil de communication apprécié par tous. 

Très bon support d'information, agréable à lire (couleurs, photos) ; Le p'tit écolier représente bien la dynamique de notre école. 

Merci aux bénévoles, continuez ainsi, nous attendons toujours le prochain numéro avec impatience. 

Merci à l'équipe du p'tit écolier d'Ossé ; Travail remarquable, j'ai hâte à chaque fois de le lire et de le montrer à la famille, je suis 

fière de mon école ☺ 

Journal très intéressant et merci pour le temps que vous y consacrez. 

Nous aimons beaucoup lire le p'tit écolier, il est complet et intéressant ! Bravo à la rédaction ! 

A continuer, très bien réalisé. 

17%

83%

OUI NON

54%
43%

3%

OUI NON NSP

33%

67%

OUI NON
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L’APEL (Association des parents d’élèves)  

RÉSULTATS DU QUESTIONNAIRE JOURNAL 
 

Nous avons reçu 72 réponses sur les 108 familles interrogées, soit un taux de participation de 67% (on aurait 
pu s’attendre à plus, mais ça reste quand même mieux qu’aux dernières élections régionales ☺ !). 
En voici les résultats : 
Le recevez-vous bien par mail OU papier ? 

85%

15%

OUI NON

Allez-vous sur le site de l'école pour y 
accéder ? 

Seriez-vous intéressé par un format 
papier plutôt que mail ? 

Le faites-vous suivre à d'autres personnes 
par mail ? 

Qui le lit à la maison ? Son format A4 vous convient-il ? 
Son contenu vous convient-il ? 86%

63%

15%
8% 13%

Parents Enfants Grands
Parents

Amis NSP

87,5%

12,5%

OUI NON NSP

Pour les 11 personnes qui ne 
l’avaient toujours pas reçu, 
cela faisait suite à une erreur 
dans l’adresse mail (en cours 
de résolution). 
En cas de changement, 
pensez à communiquer votre 
nouvelle adresse mail à l’école 
de façon bien lisible). 

Le site de l’école 
http://ecole.osse.free.fr/ reste 
un moyen d’avoir accès à 
l’ensemble des numéros. 
Merci à Stéphane GUERRY, 
créateur et gestionnaire 
bénévole du site. 
Les codes d’accès sont 
communiqués par les cahiers. 

Seules 12 familles, pour 
l’instant, le font suivre à 
d’autres personnes par mail. 
Comme toutes les bonnes 
choses, il est recommandé de 
les partager. Alors n’hésitez 
plus : faites-le suivre ! 

Une version papier serait la 
bienvenue mais la version 
informatique n’est pas si mal on 
va dire (faute d’imprimeur 
bénévole pour l’instant ☺ !) 

Tous les enfants ne le voient pas 
et c’est bien là où la version 
papier serait utile… En attendant, 
n’hésitez pas à l’imprimer car on 
récupère aussi le papier ☺ ! 

On peut dire que sur le fond et la forme, ce 
journal convient à tous. 

Avez-vous des commentaires, des remarques ou des suggestions ? 

Ne se prononce 
pas 

Nous allons donc continuer ainsi, MERCI ☺☺☺☺ ! 

Ne se prononce 
pas Ne se prononce 

pas 
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L’APEL (Association des parents d’élèves)  

LES COULISSES DE « L’OPÉRATION BRIOCHES » 
 
Nous sommes nombreux, une à deux fois dans l’année, à apprécier déguster de bonnes brioches 
vendéennes… 
Mais avez-vous déjà imaginé où elles étaient fabriquées et comment elles arrivaient jusqu’à l’école d’Ossé ?!
 

Jeudi 12 Novembre 2015 : départ d’Ossé dans la 

matinée, direction Vendrennes, petite commune 

vendéenne, célèbre pour ses brioches… 

Arrivée sur place et petite visite de l’entreprise, gentiment ouverte à nos chauffeurs-livreurs bénévoles. 
 
Fondée en 1932 par Jules Brosset, l’entreprise fabrique toujours ses brioches de façon artisanale. Elle est 
devenue l’une des plus importantes entreprises artisanales dans la fabrication de brioches en Vendée.  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

L’APEL (Association des parents d’élèves) : l’opération Brioches 
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Chargement des brioches dans le camion et livraison 

dans la salle de motricité de l’école, quelques heures plus 

tard.  

Un grand merci à Mr et Mme Deshoux (en photo) 

d’Ossé, pour leur aide et le prêt de leur camion… 

Le soir même, les cartons sont déballés et les 

commandes préparées, pour que chacun d’entre nous 

puisse repartir dès le vendredi soir avec ses brioches 

pour le week-end. 

Lors de l’opération de Novembre, 649 brioches ont été vendues, presque un record… 

 

Nous pouvons saluer la performance des meilleurs vendeurs qui seront récompensés prochainement : 

 

Timéo GAUDRÉ 

Korydwenn et 

Nolan LESAINT 

Paul  

GEORGEAULT 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Nous lançons cette année le concours du « Top Sapin » ! 
 

A vous de jouer pour décorer ou poser devant votre sapin de la  
façon la plus traditionnelle ou originale…   

A vos cahiers de texte… 

L’APEL (Association des parents d’élèves)  

Diffusion :  Site internet de l’école (ecole.osse.free.fr) / Parents d’élèves / Equipe pédagogique / DDEC / OGEC / CSF / Bibliothèque / 
Mairie / Commerces / Club de la bonne entente / Bénévoles Pédibus / Bénévoles étude scolaire.  

Equipe rédactionnelle :  Lynda CHAPERON, Sylvia COUDRAIS, Karine GAUDICHE, Sandrine GUEGUEN, Virginie LEFFRAY, Fabrice 
LOPIN, Albane TRUFFAUT. 

Contact :  ECOLE St Pascal, rue de l’Etang - 35410 OSSE / leptitecolierdosse@gmail.com 
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Samedi 12 Mars 2016 

Une soirée repas dansant organisée par l'APEL aura lieu dans la nouvelle 
salle d'Ossé. 
Cette soirée, ouverte à tous, comprendra 2 formules : 
 - repas complet sur place avec soirée dansante 
 - plat à emporter 
Mettez sans attendre une croix sur votre calendrier 2016. Si vous êtes intéressés, vous 
pouvez d’ores et déjà réserver vos places au 02.99.37.46.02 OU par mail à 
apel.osse@gmail.com. 
 
Une communication complète sur cette soirée-repas (thème, menu, tarif, heure...) sera faite 
prochainement à grande échelle pour remplir cette belle nouvelle salle ! 

LIVRAISON ET CONCOURS DU TOP SAPIN DE NOËL ! 
 

Que serait Noël sans l’un de ses emblèmes : « Mon beau sapin, roi des forêts… ».  
 
Cette année encore, nos lutins ont déposé 79 sapins dans les chaumières d’Ossé : de beaux sapins sous 
lesquels viendront se nicher les cadeaux du Père Noël !  

Mais d’où viennent nos sapins ? 

LL’’eexxppllooiittaattiioonn  LLEESS  SSAAPPIINNSS  DDUU  BBOOCCUULLÉÉ  eesstt  ssiittuuééee  ddaannss  llee
ccœœuurr  dduu  ppaayyss  GGaalllloo,,  àà  77  kkmm  ddee  DDiinnaann  eett  cceellaa  ddeeppuuiiss  11999955
ppoouurr  lleess  ppaarrttiiccuulliieerrss  eett  lleess  ccoolllleeccttiivviittééss..  
 
 
 
CChhaaqquuee  aannnnééee,,  eellllee  pprroodduuiitt  1100  000000  ssaappiinnss  NNoorrddmmaannnn  ssuurr
lleess  ccoommmmuunneess  ddee  VViillddéé  GGuuiinnggaallaann,,  TTrréébbééddaann  eett
LLaanngguuééddiiaass  ddaannss  lleess  CCôôtteess  dd’’AArrmmoorr..  
  
  
88  aannnnééeess  ssoonntt  nnéécceessssaaiirreess,,  ddee  llaa  ppllaannttaattiioonn  àà  llaa  ccoouuppee,,
ppoouurr  ffoouurrnniirr  ddeess  ssaappiinnss  NNoorrddmmaannnn,,  bbiieenn  ffoorrmmééss,,  eett  qquuii  nnee
ppeerrddeenntt  ppaass  lleeuurrss  aaiigguuiilllleess  ddaannss  vvoottrree  ssaalloonn  ppeennddaanntt  lleess
ffêêtteess  ddee  ffiinn  dd’’aannnnééee..  

Merci d’adresser vos photos sur l’adresse suivante : leptitecolierdosse@gmail.com                                                                                                                                                        
Que la force soit avec vous afin d’être créatif et imaginatif… 

 

Le gagnant sera élu par notre jury en début d’année et se verra 
récompenser par une belle boîte pleine de bonbons ☺ !  

Absents sur la photo : les lutins 
Aurélien et Samuel 


